


**MANUEL  
J. JÁUREGUI**

*Cancelar el acuerdo petrolero con Venezuela es solo uno de varios golpes que dará EU para restaurar la democracia en ese país.*

## 'Ilegítimo'

Venezuela le vende a Estados Unidos unos 240 mil barriles de crudo diarios, esto a través de una concesión a la petrolera privada norteamericana Chevron. Antier el Presidente Trump ordenó cancelarla a partir del 1 de marzo porque el Dictador “ilegítimo” Maduro no cumplió con la detención de inmigrantes violentos y faltó a su palabra al no dejar el poder para dar paso a la democracia.

Los Tiranos nunca dejan el poder por voluntad propia, por ello muchos argumentan en México que si la sociedad permite que el régimen actual se convierta en autocrático, luego se tornará casi imposible conminarlos a que suelten el poder que amasaron.

Hoy deben estar viendo en las páginas de este su periódico un comparativo de los resultados operativos de Chevron y Pemex, ya que son aproximadamente del mismo tamaño. Pero con la diferencia de que Chevron arroja enormes utilidades y PEMEX logró en el 2024 PÉRDIDAS récord de unos 630 mil millones de pesos.

Esto gracias a la excelente administración de la 4T vía el agrónomo Romero Oropeza, a quien por sus grandes logros en PEMEX lo premiaron con el INFONAVIT y será quien se quede con el DINEURO, los ahorros para vivienda, de los trabajadores. Practican en la 4T una meritocracia muy sui géneris: a los buenos los expulsan o castigan y a los malos los premian.

La ingeniera Rocío Nahle, Secretaria de Energía en el pasado sexenio, construyó Dos Bocas: la ASF detectó importantes irregularidades en sus cuentas, además de que dicha obra tardó el doble y costó el TRIPLE (casi) de lo presupuestado, pero además no produce aún. ¿Y cómo castigaron a esta inepta funcionaria? Haciéndola Gobernadora de Veracruz tras teparle a ella y su familia una importante cantidad de propiedades cuya adquisición no la soporta su sueldo oficial.

¡Gran equipo están armando los oficialistas, orientado a llevarnos no al Primer Mundo, sino a las regiones infernales del fracaso en el que se regodean Venezuela, Nicaragua, Cuba y otras parecidas con las que simpatizan los oficialistas de la llamada 4T!

El Secretario de Estado, Marco Rubio, agregó a las declaraciones de Trump que su Departamento emitiría instrucciones sobre cómo terminar con estas concesiones de gas y crudo que “vergonzosamente patrocinan al ILEGÍTIMO régimen de Maduro”.

Todo lo que huele a socialismo le repatea a Trump, de manera que esta cancelación de concesiones que le daban sus buenos dólares al Gobierno de Maduro es la continuación de la batalla que inició Trump en su primer periodo y que lo llevó a reconocer a Guaidó como el legítimo Presidente de Venezuela. Preveamos que este es el primer golpe del segundo round, y que seguramente

vendrán otros más tendientes a restaurar la democracia en Venezuela.

Ahora que el que se quiera poner el SACO en nuestra región tropical, que se lo ponga, ya que además lo necesitará porque promete hacer mucho frío, llegada la hora de RENEGOCIAR el nuevo T-MEC. Las violaciones que ha sufrido por nuestra parte no serán perdonadas, como tampoco permitirán lagunas legales por las cuales se pueda colar VIOLACIÓN ALGUNA a los derechos de los inversionistas norteamericanos, o extranjeros y locales.

Palabras como “expropiaciones” o “inversión mixta” resultarán anatemata en cualquier documento que estén dispuestos a firmar nuestros socios. Tendrán que vivir los de la 4T con la contradicción (para ellos) de que para poder sobrevivir en la izquierda socialista leninista tendrán que adoptar instrumentos capitalistas de APERTURA comercial como un Tratado de Libre Comercio en el que tendrán que dar a los vecinos IGUALDAD de trato, en todo.

Difícilmente en un nuevo tratado podrán “reservar para el Gobierno” ciertas áreas de la economía –como el sector energético–. O reservarse en forma exclusiva y como monopolio el control del AGUA, o la producción de calizas, o la generación de energía eléctrica sin la cual el País no puede crecer ni tomar ventaja del “nearshoring”. Si fuesen los oficialistas buenos navegantes, se percatarían de que resulta inútil REMAR contra la corriente.